



JEUUDI 16 JUIN 2022

LA GAZETTE DU 49^e CONGRÈS

Ensemble, construisons l'avenir avec confiance !

Les chiffres
d'hier

8h30

Restitution
des ateliers et
débat sur les
résolutions de
congrès

14h00

Résultats
des votes sur les
modifications
des statuts



Les Ateliers

Des travaux riches en débats



Suivez le congrès
également sur notre
site web.



49^e
CONGRÈS
DE L'UNSA-FERROVIAIRE

POITIERS

13 > 17 JUIN 2022

FUTUROSCOPE



Retour sur les ateliers

Les congressistes ont participé aux travaux des quatre ateliers :



49^e CONGRÈS
Ferroviaire 13 au 17 juin 2022
POITIERS

Atelier protection sociale

“
L'UNSA revendique une protection sociale de haut niveau pour l'ensemble des salariés de la branche ferroviaire
”

Fabrice Charrière
Secrétaire général adjoint UNSA-Ferroviaire

Protection sociale

Action militante



49^e CONGRÈS
Ferroviaire 13 au 17 juin 2022
POITIERS

Atelier action militante

“
*L'UNSA structurera son action sur 3 axes :
Valoriser
Former
Professionaliser*
”

Delphine LEDIEU

Retour sur les ateliers

Dialogue social
dans l'entreprise et
dans la branche



Atelier dialogue social dans l'entreprise et dans la branche : quelle structuration à l'UNSA pour répondre aux enjeux du ferroviaire ?



“ Vous pensez branche ferroviaire, alors pensez UNSA-Ferroviaire ”

José GOMEZ Secrétaire Général de Union Fédérale des retraités

Les enjeux environnementaux pour nos élus



Atelier les enjeux environnementaux pour nos élus

“ L'UNSA est reconnue comme crédible et professionnelle sur les sujets Environnementaux. Continuons dans cette voie là ”

Christelle Jeannet
Administratrice salariée SA SNCF



Modification des statuts



Après de nombreux débats et réunions ces derniers mois au sein des différentes composantes de notre organisation syndicale, 14 propositions de modifications des statuts de l'UNSA-Ferroviaire ont été proposées au vote des congressistes ce mercredi 15 juin. 13 d'entre elles ont été acceptées.

La preuve une fois encore que notre syndicat sait évoluer et s'adapter aux changements.

La journée s'est terminée en beauté au parc du Futuroscope



UNSA-FERROVIAIRE